

# WARTA

## Polres Ciamis Gelar Patroli Dialogis di Terminal Ciamis, Pastikan Keamanan dan Kenyamanan Masyarakat Selama Libur Akhir Tahun

Ciamis - [CIAMIS.WARTA.CO.ID](http://CIAMIS.WARTA.CO.ID)

Dec 27, 2024 - 09:12



Ciamis – Dalam rangka menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat

selama libur akhir tahun, Polres Ciamis melalui Satgas Preventif Operasi Lilin Lodaya 2024 melaksanakan patroli dialogis di Terminal Ciamis pada Jumat dini hari (27/12/2024). Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 00.30 WIB ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat yang memanfaatkan fasilitas transportasi umum selama libur Natal dan Tahun Baru.

Patroli ini dipimpin oleh personel Dalmas dengan fokus pada pengawasan dan pemberian imbauan kamtibmas kepada masyarakat serta koordinasi dengan tokoh masyarakat setempat untuk menjaga situasi tetap kondusif.

Patroli dialogis ini menjadi salah satu langkah Polri dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat, khususnya di objek vital seperti terminal yang menjadi pusat mobilitas selama musim liburan. “Kami berusaha memastikan setiap warga merasa nyaman dan aman saat berada di terminal, baik untuk bepergian maupun sekadar beraktivitas di sekitar area ini,” ujar Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H.

Selama pelaksanaan patroli, situasi terpantau aman dan terkendali. Tidak ada gangguan keamanan yang berarti, dan masyarakat memberikan respon positif atas kehadiran personel kepolisian di lapangan. Selain itu, kegiatan ini juga berhasil mencegah potensi kejahatan serta meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap lingkungan sekitar.

Bapak Heri (52), salah seorang sopir bus antar-kota, mengapresiasi langkah Polri dalam menjaga keamanan di terminal. “Adanya polisi yang patroli seperti ini membuat kami para sopir merasa lebih tenang, terutama di malam hari. Penumpang juga terlihat lebih nyaman,” ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Pengelola Terminal Ciamis, menyatakan bahwa kehadiran Polri sangat membantu dalam menciptakan suasana kondusif di area terminal. “Terima kasih kepada Polres Ciamis yang selalu siaga menjaga keamanan di terminal. Ini sangat membantu kami dalam melayani penumpang dengan baik,” ujarnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, menegaskan bahwa pihaknya akan terus meningkatkan kehadiran personel di lapangan, terutama di objek vital seperti terminal. “Operasi Lilin Lodaya adalah wujud nyata dari komitmen Polri untuk memastikan masyarakat dapat menjalani aktivitas libur akhir tahun dengan aman dan nyaman. Kami akan terus hadir di tengah masyarakat demi menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polres Ciamis,” tutupnya.

Dengan sinergi yang kuat antara Polri, masyarakat, dan pengelola fasilitas umum, diharapkan libur akhir tahun 2024 dan Tahun Baru 2025 dapat berlangsung dengan aman, damai, dan penuh kenyamanan.